

MESSAGE DU 19 SEPTEMBRE 2023

LA MARCHÉ VERS LA SANCTIFICATION (Partie 2) : La séparation (suite)

SHALOM BIEN-AIME EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT AVEC VOUS EN CE MOMENT DANS LE NOM DE JESUS.

Je prie que la parole de Dieu pénètre ton cœur, pénètre ton âme et ton esprit, que la parole de Dieu te purifie, te sanctifie, que la parole de Dieu te touche, t'enlève des ténèbres et fasse jaillir la lumière de l'Éternel sur toi, dans ton cœur, dans ton âme, dans ton esprit et même dans ton corps dans le nom de Jésus. Cette parole de touche et te transforme au nom de Jésus, nous avons prié. Amen.

Bonjour frères et sœurs, nous continuons aujourd'hui notre enseignement sur la marche vers la sanctification, dans **Hébreux chapitre 12 le verset 14**, la Bible dit recherchez la paix avec tous et la sanctification sans laquelle personne ne verra Dieu. Rechercher la paix, rechercher la sanctification sans laquelle personne ne verra Dieu et j'avais dit que c'est une marche, c'est une marche, tu marches vers la sanctification et tu atteins la sanctification. Ce n'est pas que tu n'atteins pas, ce n'est pas que tu continues par marcher toujours, non tu peux atteindre la sanctification et dans ce niveau de sanctification que tu as atteint, tu continues toujours la marche parce que tu seras toujours plus saint chaque jour. La Bible dit que le saint se sanctifie davantage, tu es déjà sain mais elle dit que le saint se sanctifie davantage ça veut dire qu'il y a un niveau que tu peux atteindre mais il y a toujours un niveau à poursuivre une marche de vie que nous faisons et dans cette marche, nous avons vu que la 1^{re} des choses que nous devons faire, si tu veux vivre dans la sanctification, la 1^{re} des choses que tu dois faire, c'est de te séparer. Dieu a dit à Abraham, sort de la maison de ton père, de ta nation, ta patrie et va sur la terre que je vais te montrer, la 1^{re} des choses c'est quoi, c'est de sortir ; j'avais dit que ça c'est sortir du monde, sortir des mauvaises amies, sorties de cette personne, des gens qui t'emmènent toujours dans le péché, tu dois couper ses liens, couper ses relations, ça fait mal mais tu dois le faire. La Bible dit sortez du milieu d'eux et soyez séparés. Nous avons vu ça également, sortez du milieu d'eux, soyez séparés, ne touchez pas à ce qui est impur et vous serez pour moi des fils, je serai pour vous un père. Il dit quoi, sortez du milieu d'eux et aujourd'hui je vais plus vous parler sur la séparation, qu'est-ce que c'est que la séparation. Comme nous l'avons dit hier, la séparation c'est lorsque tu te détaches de certaines compagnies, tu te détaches d'une vie, tu te détaches de certaines personnes et comme je l'ai dit hier, ce n'est pas que tu abandonnes ces personnes, comme si tu ne vas pas aller parler du Seigneur mais tu n'es plus dans leur compagnie. Tu n'agis plus comme eux, tu ne parles plus comme eux. Vous ne visitez plus les mêmes places. Se séparer veut dire que tu dois laisser certaines compagnies, laisser certaines fréquentations que tu avais et tu te concentres sur le Seigneur maintenant, aujourd'hui ce que nous allons voir dans la séparation, c'est lorsque tu laisses certaines choses et tu cherches Dieu qu'est-ce que cela veut dire, tu dois apprendre à trouver un temps où tu abandonnes tout pour te séparer pour Dieu, ça veut dire simplement que tu te dégages de tout pour prendre un temps et chercher la face de l'Éternel. Tu dois te détacher de tout vous voyez. Aujourd'hui, le monde dans lequel nous vivons est plein de distraction et nous voulons que la main de Dieu se manifeste dans nos vies mais Dieu n'agit pas ainsi ; tu dois te séparer et chercher sa face. Nous sommes sur Facebook 24 heures/24, sur Tiktok, tous les réseaux sociaux et nous voulons d'une manière ou d'une autre que la main de Dieu soit puissante dans nos vies, cela n'arrivera pas, tu dois chercher la face de l'Éternel quand nous parlons de se séparer, nous parlons de te concentrer sur l'Éternel. C'est pour cela dans les anciens temps, les gens, souvent vont sur les montagnes, aujourd'hui même les gens le font, ils disent que je vais à la montagne pour prier ce n'est pas que Dieu se trouve sur cette montagne. Ils veulent un lieu où il n'y a pas de distraction, il laisse soit la maison et ils vont chercher la face de Dieu, c'est ce que nous appelons se séparer, c'est quelque chose que chacun de nous doit apprendre à faire. Tu prends quelques jours où tu te sépares complètement de tout et tu cherches la face de l'Éternel, tu te sépares de ta famille, tu te sépares de ton travail, tu te sépares de tes amis, de tout ce qui est même important, tu te sépares même de la nourriture, c'est ce que nous appelons jeûne et tu cherches la face du Seigneur. Aujourd'hui les gens prennent des congés pourquoi, parce qu'ils sont fatigués, ils veulent se reposer un peu, d'autres prennent des congés parce qu'ils ont beaucoup à faire à la maison, des tâches qu'ils veulent terminer et certains prennent des congés pour aller en vacances, visiter des lieux, c'est très bien mais combien de personnes prennent des congés juste pour pouvoir se focaliser sur le Seigneur ? Je vais prendre trois jours de congé pour jeûner, prier, chercher la face du Seigneur. Si tu ne te sépares pas ainsi, tu ne peux jamais voir la main de Dieu dans ta vie et donc tu ne peux pas aussi vivre dans la sainteté parce que le monde dans lequel nous vivons nous contamine chaque jour par le péché, que ce soit à travers de la télévision, téléphone, les réseaux sociaux, le péché est dans l'air même que nous respirons. Si tu ne te sépares pas, tu ne peux pas vivre dans la sanctification. La sanctification commence lorsque tu te sépares et nous allons voir l'exemple de Moïse. La Bible nous a parlé de Moïse dans **Exode chapitre 3** que Moïse faisait paître le troupeau de

son beau-père Jethro, il est allé derrière le désert jusqu'à la montagne de Dieu, le mont Horeb vous voyez, c'était un signe de séparation. Il est allé derrière la montagne jusqu'au mont Horeb, la montagne de Dieu et c'est là qu'il a trouvé le feu qui brûle. Quand tu ne te sépares pas tu ne peux pas, même si tu désires avoir une vie de sanctification, tu ne peux pas parce que la sanctification ce n'est pas par ta force, les forces qui agissent dans le monde, les forces qui amènent les gens dans le péché, ces forces sont puissantes, tu ne peux pas les résister par ta propre force, c'est seulement l'esprit de Dieu qui peut t'aider à vivre dans la sanctification or si tu ne te sépares pas, tu ne peux pas avoir un contact intime avec l'Eternel, tu ne peux pas avoir un contact intime avec l'esprit de Dieu. C'est dans cette séparation, c'est dans la quête de l'Eternel, dans la prière que Dieu maintenant te donne la capacité au fait, il t'aide, il t'enlève, il enlève le péché de ta vie, il te donne la capacité de vivre dans la sanctification. Quand Moïse est allé derrière le désert à la montagne de Dieu, il a vu un buisson qui est en train de brûler mais le buisson ne se consumait pas alors il a détourné son regard pour voir pourquoi est-ce que le buisson ne brûlait pas et la Bible a dit, Dieu l'a appelé du milieu du buisson et qu'est-ce que Dieu a dit, la 1^{re} des choses que Dieu a dit c'est Moïse enlève tes souliers de tes pieds car là où tu te tiens c'est une terre sainte, c'est là où Dieu a commencé par introduire la sainteté dans la vie de Moïse, il dit enlève tes sandales, enlève tes souliers parce que le lieu, la terre sur laquelle tu te tiens c'est une terre sainte. Les souliers, les sandales, les chaussures signifiaient la saleté, le péché, l'impureté alors quand Dieu a dit à Moïse enlève tes souliers, qu'est-ce que Dieu est en train de faire, Dieu est en train d'enlever de sa vie le péché l'iniquité. Rappelez-vous Moïse était un homme très colérique et il a été même meurtrier, il a tué quelqu'un en Egypte avant de s'enfuir et tous ces péchés-là étaient dans la vie de Moïse mais quand il est allé à la montagne du Seigneur, un signe de séparation quand il a vu le buisson, la Bible dit, il sait détourner pouvoir pourquoi est-ce que le buisson ne brûlait pas alors c'est encore un autre niveau de séparation parce qu'il avait les troupeaux mais il s'est détourné des troupeaux pour voir qu'est-ce qui se passe là-bas, ça veut dire qu'il s'est détourné de son travail, il s'est détourné de ses occupations pour se focaliser sur autre qui est de Dieu et du moment qu'il s'est séparé, Dieu lui a parlé et Dieu lui a dit enlève tes souliers, enlève tes saletés, enlève ton péché car maintenant tu es arrivé sur une terre sainte. Lorsque tu te sépares, Dieu lui-même va se charger d'enlever tes souliers, il va te demander et vous savez quand Dieu te demande quelque chose, ce n'est pas comme si un homme qui lui demande, du moment que Dieu te parle, il y a la force de le faire. Si Jésus te dis par exemple, lèves toi et marche, tu n'auras pas besoin de le faire par ta force du moment que tu obéis, tu as la force de te lever, quand Dieu lui dit enlève tes souliers, la force de l'enlever est en même temps-là, quand Dieu te dit abandonne ton péché automatiquement tu as la foi de l'abandonner et tu n'as plus le désir même de faire. C'est ce qui arrive à Moïse, il est devenu l'homme le plus grand parmi les hommes pourquoi, parce qu'il a rencontré Dieu. Mais Dieu ne lui est pas apparu en Egypte bien que le désir était à lui, Dieu ne lui est pas apparu dans la maison de son beau-père bien que la paix était déjà sur lui, Dieu lui est apparu lorsqu'il s'est séparé. Lorsque tu te sépares, Dieu va t'apparaître et Dieu va t'introduire dans la sainteté. Il dit dans **Jérémie chapitre 29 le verset 13**, il dit vous me cherchez et vous me trouverez si vous me cherchez de tout votre cœur c'est une recherche. Il dit rechercher la paix et la sanctification. Vous voyez, tu dois le rechercher, tout le monde qui est chrétien d'un cœur pur qui aime le Seigneur Jésus-Christ, peu importe la manière dont il vit aujourd'hui, tous les chrétiens d'une manière ou d'une autre aurait aimé vivre dans la sanctification, aurait aimé vivre pour le Seigneur Jésus-Christ mais ce n'est pas tout le monde qui le vit, la raison, c'est parce que le fait que tu désires vivre dans la sainteté ne te fera pas vivre dans la sainteté, tu peux le désirer toute ta vie tu vas vivre dans le péché toute ta vie, le désir c'est bon, ça commence là-bas mais cela ne te fera pas vivre dans la sainteté. La Bible a dit rechercher la sanctification donc ça veut dire que tu dois aller à la recherche de la sanctification, si tu ne le cherches pas, tu ne peux pas le trouver, tu ne peux pas le trouver, tu dois rechercher et Jésus dit quiconque cherche trouve alors si tu le cherches, tu vas le trouver, rechercher la paix, rechercher la sanctification sans laquelle personne ne verra Dieu. Alors tu dois aller à la recherche de la sanctification, c'est ce que je te montre de rechercher la sanctification ou bien l'une des manières de rechercher la sanctification. C'est ce que je te montre de te séparer alors tu donnes l'exercice, la peine de chercher quelques jours où tu vas te séparer et rechercher la face du Seigneur et lorsque tu seras là-bas de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit, Dieu va t'apparaître et tu vas voir que lorsque tu sors de là-bas, tu peux ne pas avoir une vision, un ange pourrait ne pas t'apparaître le seigneur peut-être ne va pas te parler de manière audible mais lorsque tu vas sortir de ce lieu de prière, il y aura un changement dans ta vie, l'esprit de Dieu à tout prix te donnera la force de vivre dans la sanctification et comme je l'ai dit c'est une marche, tu peux essayer aujourd'hui ça ne va pas marcher, tu le fais encore, encore, il dit recherchez ça veut dire que tu peux continuer à rechercher jusqu'à ce que tu le trouves et Jésus nous a déjà rassuré quiconque cherche trouve.

Je prie pour toi au nom de Jésus que lorsque tu cherches le Seigneur tu vas le trouver c'est Jérémie 29 verset 13, vous me cherchez et vous me trouverez si vous me cherchez de tout votre cœur ; recherchez la sanctification sans laquelle personne ne verra Dieu.

Que Dieu vous bénisse alors tu dis avec moi :

CONFESSION :

Je marche dans la sanctification, je marche dans la paix, je marche dans la justice, je recherche la sanctification et je trouve la sanctification car c'est ma nature, c'est mon droit et je marche dedans et Dieu va m'aider à marcher absolument dans la sanctification au nom de Jésus. Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C'est votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN

CHRIST IN US